

Martes 22 de abril 2014

El Financiero El diseño e innovación en el calzado nacional fomenta exportaciones

Isabel Becerril En aras de conquistar los mercados del exterior y posicionarse entre el gusto de los consumidores más exigentes de calzado, los empresarios de esta industria están apostándole al diseño, calidad y desarrollo de marca de sus productos. José Abugaber Andonie, director de la empresa Comando, expuso que la fórmula que debe seguir la industria para lograr exportar y mantenerse, tiene que ver con la satisfacción al cliente en cuanto a calidad y precio, además de una innovación constante en el diseño del calzado que ofrece. El empresario de 43 años hoy no sólo se dedica a exportar calzado de seguridad industrial, sino que hace unos años incursionó en dos grandes aventuras: en la fabricación de calzado de piel hecho a mano, para hombre, así como en la producción de zapatos para dama. P.C. industria del calzado, exportaciones Enfrenta industria desabasto de piel

Isabel Becerril Además de tener que enfrentar un mercado interno deprimido y una feroz competencia desleal por parte de los chinos, ahora se le suma un problema más a la industria del calzado: el desabasto e incremento en el precio de la piel. La piel es una de las principales materias primas de la industria zapatera, porque se utilizan no sólo en el corte de calzado, también para forros y suelas. Además no hay que perder de vista que el calzado de piel es el producto más solicitado en el extranjero, que concentra 84.6 por ciento de las exportaciones mexicanas, señala Armando Martín Dueñas, director general de la empresa Ackerman. El problema del desabasto de esta materia prima es resultado de que hoy la producción de cuero está siendo acaparada por la industria automotriz, que utiliza el producto para las fundas de los asientos de autos. En los dos últimos años el precio del cuero subió alrededor de 50 por ciento, incremento que en su mayoría ha tenido que ser absorbido por las empresas para no salirse de mercado o para que sus ventas no se vean todavía más mermadas. P.C. industria del calzado, producción Seguro Popular eleva a 91 millones de mexicanos la cifra de seguridad social

Tlaloc puga Los mexicanos afiliados a alguna institución de seguridad social o de salud, sumaron 91 millones 540 mil 602 personas al cierre del año pasado, abarcando a 77 por ciento de la población total. La proporción se incrementó de manera importante respecto a 2009, cuando 59.5 por ciento estaba en esta situación. Esta evolución fue consecuencia principalmente, de una mayor población registrada en el Seguro Popular. De acuerdo con los resultados de la Encuesta Nacional de Empleo y Seguridad Social (ENESS) elaborada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), de cada 100 personas afiliadas, 45 lo están en el Seguro Popular, 44 en el IMSS, 7 en el ISSSTE y el resto en otras instituciones públicas o privadas. P.C. seguridad social, seguro popular, salud Hay un horizonte adverso en nuestro radar ambiental

Miriam De Regil Olas de calor más intensas, incendios forestales más prolongados, inundaciones y sequía son fenómenos que el cambio climático incrementará en México en los próximos años y que los científicos actualmente aseguran sí se pueden atribuir hoy al calentamiento global. De acuerdo con informe del Grupo Intergubernamental de Expertos sobre Cambio Climático (IPCC), en su capítulo dos, en especial en lo que refiere a América del Norte, se destaca que México, Canadá y Estados Unidos son tres naciones altamente vulnerables al cambio climático y que de no trabajar desde ahora en acciones de mitigación y adaptación padecerán más los efectos negativos de esta realidad mundial. Patricia Romero Lankao, investigadora de National Center for Atmospheric Research de Estados Unidos, quien coordinó el capítulo de América del Norte del grupo dos del IPCC, explicó que aunque ya se registran trabajos para combatir el cambio climático, éstos no son suficientes y en el caso de México, "una nación líder en temas al respecto", todavía existen muchos impedimentos por enfrentar". P.C. cambio climático, medio ambiente 'Biocombustibles, serían más nocivos para la atmósfera'

Miriam de Regil De acuerdo con un estudio publicado por la revista Nature Climate Change, los biocombustibles elaborados a partir de maíz pueden llegar a ser peores que la gasolina para la atmósfera. La investigación, cuyo costo fue de medio millón de dólares financiados por el gobierno de EU, advierte que podrían incrementar el calentamiento global. El estudio también destaca que los biocombustibles no cumplen con la norma establecida que clasifica a las energías como renovables o no. Lo anterior es un golpe a los defensores de los biocombustibles, que han gestionado millones de dólares por parte de los gobiernos para su impulso. La industria de biocarburantes y funcionarios públicos calificaron de "defectuosa" a la investigación y aseguraron que era demasiado simplista en el análisis de pérdida de carbono del suelo, lo cual puede variar debido a que la cantidad de residuos se elimina una vez que los procesos se ponen en marcha. P.C. biocombustibles, cambio climático Reforma Restará reforma fiscal al sexenio.- IMEF

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (22 abril 2014).- La reforma hacendaria no sólo tendrá un efecto negativo en el corto plazo, sino que restará al crecimiento económico por el resto del sexenio, señaló el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). Cuestionado sobre los riesgos internos para el crecimiento económico, Gabriel Casillas, vicepresidente de Estudios Económicos del IMEF, consideró que la reforma hacendaria es uno de ellos, pues limita el potencial de México en el mediano y largo plazo. "Una subida de impuestos no necesariamente significa más recaudación. "Hay un riesgo por no cambiar la reforma fiscal", dijo Casillas en conferencia de prensa. Apuntó que el crecimiento económico del País en el actual sexenio ha sido por demás mediocre, y por lo tanto, se deben encontrar soluciones en varios rubros para el impulsarlo y no esperar a los beneficios de la reforma energética. P.C. reforma fiscal, crecimiento económico Hila desempleo cuarta alza en marzo

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (22 abril 2014).- La tasa de desocupación aumentó a 5.25 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) en marzo, desde 4.81 por ciento del mes inmediato anterior, con lo que sumó su cuarta alza a tasa mensual, revelan cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En el penúltimo mes de 2013, la tasa de desocupación mensual fue de 4.59 por ciento; en diciembre, de 4.78 por ciento; en enero, de 4.80 por ciento; y en febrero, de 4.81 por ciento. La tasa de desempleo observada en marzo se convirtió en la más pronunciada desde noviembre de 2012 a tasa mensual, puesto que en esa ocasión se cifró en 5.26 por ciento de la PEA. Además, la

cifra mensual de marzo estuvo por arriba de la prevista por el consenso de Bloomberg, que había anticipado 4.68 por ciento. P.C. INEGI, desempleo Pasa a la 'adultez' energía de esquisto

Por The Wall Street Journal Nueva York Estados Unidos (22 abril 2014).- Las compañías a la vanguardia en la fracturación hidráulica han gastado más dinero en alquilar terrenos y perforar pozos que lo que han obtenido de la venta de crudo y gas. Ahora, cuando el auge de la energía de esquisto cumple su noveno año en Estados Unidos, intentan revertir esa tendencia al priorizar calidad sobre cantidad. La era en que las empresas de energía estaban más preocupadas del crecimiento rápido que del flujo de efectivo se acabó, sentencia Arun Jayaram, analista de Credit Suisse. Al principio, las compañías eran dirigidas "por un grupo de adolescentes", acota. "Ahora son adultos". P.C. sector energético Analizan Japón y EU libre comercio

Por AP Cd. de México México (22 abril 2014).- Japoneses y estadounidenses negocian un acuerdo preliminar sobre libre comercio que podría ser la piedra angular de la visita del Presidente Barack Obama esta semana a Tokio. El Ministro de Economía de Japón, Akira Amari, dijo que ambas partes mantienen "importantes diferencias" sobre el comercio de productos agrícolas, un día antes de que llegue Obama. "Según el ritmo de los avances podríamos cerrar naturalmente la brecha", dijo Amari. Ambas partes seguirán negociando antes de la reunión cimera que mantendrá el jueves Obama con el Primer Ministro Shinzo Abe. Un acuerdo entre Japón y Estados Unidos tiene una importancia crucial en el avance de un pacto más amplio entre las 12 naciones que forman la Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP). Cada nación debe llegar a un acuerdo con los otros miembros a fin de concluir el pacto. P.C. economía mundial, acuerdos comerciales El Universal Endurecen ley antimonopolio Ivette Saldaña| El Universal El dictamen de la nueva Ley Federal de Competencia, que se votará hoy en comisiones en el Senado, modificó algunos artículos de la minuta que enviaron diputados. Por ejemplo, se pedirá iniciar una investigación penal solamente con el “dictamen de probable responsabilidad”, esto es, aun cuando no se tenga el resultado de la indagación administrativa, explicó el ex comisionado de la otrora Comisión Federal de Competencia y profesor de la UNAM, Miguel Flores Bernés. En la propuesta no se aclaran los conceptos que más revuelo causaron entre los académicos, consultores e iniciativa privada, como son “barreras de entrada” e “insumos esenciales”, y se le atribuye a la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) la facultad de que en los 180 días posteriores a la entrada en vigor emita lineamientos, directrices, guías y criterios técnicos sobre los que se actuará, según se precisa en el documento. P.C. Ley Federal de Competencia Inversiones por 101 mmd impulsaría la Energética Rubén Migueles Tenorio| El Universal La Reforma Energética podría traducirse en inversiones que sumarían 101 mil millones de dólares a ejecutarse entre 2015 y 2019, con una entrada máxima de 28 mil 800 millones de dólares en 2017, de acuerdo con un análisis hecho por Grupo Financiero Banamex a partir de las proyecciones realizadas por entidades de los sectores público y privado. El impacto de la Reforma Energética sobre la inversión es una de las principales inquietudes de la economía. ¿En qué cantidad y cuándo llegarán dichos recursos?, son las preguntas a las que trata de dar respuesta el análisis del grupo a través de un enfoque llamado “de arriba hacia abajo” y su aplicación a un modelo del ciclo de inversión. Idealmente, con un enfoque de “abajo hacia arriba”, a partir de una encuesta detallada sobre los potenciales proyectos de inversión que se detonarían por la Reforma, así como los montos involucrados y su horizonte de ejecución, permitiría responder de manera correcta la cuestión relativa a los flujos de inversión. Pero esta encuesta es difícil de realizar en este momento debido a la indefinición que todavía existen en puntos calve como las leyes secundarias de la Reforma. P.C. inversión, sector energético, reforma energética El Economista Reservas internacionales bajan 108 millones de dólares Redacción El Banco de México (Banxico) informó que las reservas internacionales bajaron 108 millones de dólares para ubicar su saldo en 183,510 millones, en la semana que terminó el 16 de abril. A través de un comunicado, el Banxico detalló que las reservas presentan un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2013, de 6,988 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Es México el quinto inversor mundial en Centroamérica Notimex Tegucigalpa.- México tiene inversiones en Centroamérica por más de 9,000 millones de dólares y esta región representa el quinto destino mundial para las inversiones mexicanas en el extranjero, informó el titular de ProMéxico para la región, Ignacio Elías Caparrós P.C. inversión extranjera, sector empresarial Peso pierde 0.25% frente al dólar Redacción El peso en la categoría interbancaria a 48 horas a la venta cerró con una depreciación de 0.25% equivalente a una pérdida de 3.20 centavos con valor de 13.0550 pesos por dólar, según la información de Banco de México. Analistas relacionaron la caída del peso con noticias acerca de mayores obstáculos en la aprobación de las leyes secundarias de las reformas estructurales en el Congreso. P.C. tipo de cambio Petróleo, presionado por stocks de crudo en EU Reuters Los futuros del petróleo Brent caían por debajo de 110 dólares por barril el martes, aunque se mantenían cerca de máximos de seis semanas luego de que fracasara un pacto para calmar las tensiones en Ucrania, aunque el posible aumento de las existencias de crudo en Estados Unidos presionaba los precios. El petróleo Brent caía 35 centavos, a 109.60 dólares por barril a las 0910 GMT, cerca de un máximo de seis semanas de 110.36 dólares visto la semana pasada. P.C. petróleo, crudo Brent, precios La Jornada Pide Coparmex analizar con “gran cuidado” legislación en telecomunicaciones Por Julio Reyna Quiroz México, DF. La Confederación Patronal de la República Mexicana instó a los legisladores a que analicen con "gran cuidado" los reglamentos en materia de telecomunicaciones, los cuales, en su opinión, deben beneficiar al consumidor. En un mensaje, el presidente de la Coparmex, Juan Pablo Castañón Castañón, aseveró que el proceso de análisis no debe detener el curso de reglamentar a las telecomunicaciones. Las leyes secundarias, explicó, deben promover la competencia en beneficio de los consumidores, es decir, de las familias y las empresas. "Será particularmente importante que el nuevo marco jurídico sea promotor de inversiones para la industria, bajando el costo país para que más consumidores tengan acceso a Internet, a banda ancha y servicios de telecomunicaciones tan necesarios para elevar la competitividad de las personas en su quehacer profesional, y por tanto de las empresas y del país", agregó. P.C. telecomunicaciones, leyes secundarias